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Tutti gli operatori dei porti di Carrara e La Spezia alla fiera di Rotterdam

È la prima volta. Il segretario generale dell'Adsp Montaresi: «Abbiamo centrato

l'obiettivo del vero "fare sistema"» MARINA DI CARRARA - Erano tutti

presenti, per la prima volta ad una fiera internazionale di grande rilevanza

come il BreakBulk Europe , appena conclusosi a Rotterdam, gli operatori

terminalisti dei due scali di La Spezia e Marina di Carrara. Tarros Group, Lsct

Gruppo Contship, Fhp Holding Portuale, Dario Perioli Group, Gruppo Grendi

hanno partecipato a quella che è considerata la manifestazione più importante

in Europa dedicata al breakbulk e al project cargo, due settori sui quali punta il

sistema portuale del Mar Ligure Orientale, anche alla luce delle grandi

potenzialità che si svilupperanno nei prossimi anni grazie alla realizzazione

delle opere di ampliamento previste nei due porti. Rotterdam ha riunito in

questi giorni i principali operatori con l'obiettivo di far incontrare domanda e

offerta nel settore del general e project cargo, che continua a crescere in

termini di rilevanza internazionale. E i porti della Spezia e Marina di Carrara,

che si contraddistinguono per una estesa complementarietà nelle tipologie di

merce movimentata, hanno tutti i numeri per emergere e sviluppare ulteriori

traffici in questo campo. Nel 2023 il porto della Spezia, specializzato prevalentemente nel traffico containerizzato, ha

movimentato circa 92 mila tonnellate totali di break bulk. Più settoriale il traffico a Marina di Carrara, che ha registrato

584 mila tonnellate di merci break bulk . I bacini di riferimento inland rimangono, per entrambi i porti, quelli delle vaste

aree industrializzate del nord Italia come Emilia Romagna, Lombardia, Veneto, Liguria, Toscana e Piemonte.

"Quest'anno abbiamo raggiunto un risultato molto importante come Autorità di Sistema, ovvero quello di presentarci in

un contesto internazionale di settore veramente come un sistema portuale unico, riunendo per la prima volta tutti gli

operatori dei due scali per una strategia di marketing mirata allo sviluppo dell'intero sistema - ha detto il segretario

dell'AdSP, Federica Montaresi. In un mercato internazionale, sempre più incerto e competitivo, presentarsi insieme e

fare sistema tra pubblico e privato, proponendosi come un unico cluster in grado di raccogliere le sfide di settori

come quello del breakbulk, rappresenta il vero valore aggiunto. Questo risultato riveste anche il significato di

acquisizione di maggiore credibilità e fiducia, da parte degli operatori, nel "fare sistema. Un obiettivo che l'ente ha

sempre perseguito, e sul quale ha lavorato in modo proficuo grazie ad una regia, da parte dell'AdSP, che ha lanciato

una sfida oggi recepita dai nostri terminalisti, disposti a collaborare per rendere più forte il nostro sistema portuale, in

un momento di grandi cambiamenti geopolitici che si riflettono anche nel campo dello shipping. E' un modo di lavorare

proficuo, che non toglie nulla al lavoro del singolo operatore ma anzi moltiplica le opportunità di business e di sviluppo

complessivo dei traffici sia nel porto della Spezia che in quello di Marina

Voce Apuana

Primo Piano

https://www.voceapuana.com/economia/2024/05/26/tutti-gli-operatori-dei-porti-di-carrara-e-la-spezia-alla-fiera-di-rotterdam/77754/
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di Carrara e che troverà ancora più concretezza con gli investimenti di prossima realizzazione nei due scali".

L'Autorità di Sistema Portuale era presente all'evento con il segretario generale, Federica Montaresi, la responsabile

settore comunicazione e marketing Monica Fiorini e Valter Cappi del servizio promozione e marketing. Nello spazio

dell'AdSP, realizzato dall'Ente, erano presenti Paolo Cornetto, ad di Fhp Holding Portuale; Carlo Merli, Executive

Director del terminal Fhp di Marina di Carrara; Michele Giromini, ad della Dario Perioli Spa; Mauro Solinas, direttore

relazioni esterne di Tarros; Silvano Maggi, Business Development Manager di Tarros Group; Piccarda Tattini e

Stefano Pieri, rispettivamente Marketing Manager e Business Development Manager di LSCT; Antonio Musso, ad di

Grendi Trasporti Marittimi; Daniele Testi Responsabile Marketing e Impatto del Gruppo Grendi. La delegazione

dell'AdSP si è poi spostata ieri in Belgio, per partecipare, assieme ad altri porti italiani, ad un evento organizzato da

Assoporti e Ice presso la Port Authority del porto di Anversa-Bruges. Il tema dell'incontro, moderato da Patrick Van

Cauwenberghe, International Trade Networks manager del porto di Anversa, ha visto la partecipazione di Isidoro Nigri

dell'Ambasciata italiana in Belgio; rappresentanti della direzione Ice di Bruxelles; Tiziana Murgia in rappresentanza di

Assoporti. Temi centrali dell'incontro, innovazioni tecnologiche e interventi e progetti per garantire la sostenibilità

ambientale dei porti, in particolare sulle soluzioni introdotte grazie all'utilizzo dell'idrogeno. Nell'occasione il Segretario

Generale dell'Adsp, Federica Montaresi, ha illustrato il sistema portuale del Mar Ligure Orientale, soffermandosi sul

processo innovativo in atto nei due scali.

Voce Apuana

Primo Piano



 

domenica 26 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 2 4 1 5 6 9 3 0 § ]

Open day, quando nel porto a Trieste si fa "turismo"

Tutti esauriti i 400 posti disponibili, divisi in 8 turni, con visita guidata in

pullman, così da poter quasi toccare con mano le mille attività Fra pochi giorni,

il primo giugno, finirà l'era D'Agostino, dopo 9 anni, segnata da record

nazionali ed europei come quello del più grande sistema ferroviario integrato o

il porto che gestisce il maggior numero di società, per lo più partecipate. E ora

chi prenderà il suo posto? D'Agostino ribadisce che a decidere è Roma. Ma

parla di continuità, "qualcuno che porti avanti i progetti mantenendo questo

ritmo di crescita". Riflessioni a margine dell'Open Day del Porto di Trieste,

atteso evento che non si ripeteva più da anni a causa della pandemia. Tutti

esauriti i 400 posti disponibili, divisi in 8 turni, con visita guidata in pullman,

così da poter quasi toccare con mano le mille attività di scalo, normalmente

vietate al pubblico. Chiunque sarà il nuovo presidente dell'Autorità portuale che

cosa si troverà ad affrontare?

Rai News

Trieste

https://www.rainews.it/tgr/fvg/video/2024/05/open-day-quando-nel--porto-a-trieste-si-fa-turismo-8975053d-3cef-4b2b-aa06-199e55a3c45c.html


 

domenica 26 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 24

[ § 2 4 1 5 6 9 2 5 § ]

Inchiesta corruzione, lunedì l'interrogatorio di Signorini davanti ai pm

Il manager, ex presidente dell'Autorità portuale ed ex amministratore delegato

di Iren, è l'unico indagato a essere finito in carcere, dove si trova dal 7 maggio,

nella stessa cella di Salvatore Cannella , femminicida condannato all'ergastolo

che nel 2022 uccise la moglie in Valpolcevera. Nel corso dell'interrogatorio di

garanzia il 9 maggio davanti alla gip Paola Faggioni, Signorini si era avvalso

della facoltà di non rispondere , con la riserva di farsi sentire dopo aver

studiato le carte. Come scritto sopra, è l'unico indagato a essere finito in

carcere finora: accusato di corruzione per l'esercizio della funzione e per atti

contrarti ai doveri di ufficio, per la gip è una "personalità del tutto incurante

dell'interesse pubblico e dei principi di imparzialità e buon andamento della

pubblica funzione svolta, 'messa a disposizione' e 'servizio' di interessi di

privati al fine di ottenere in cambio utilità personali [...]. Allarmante è poi la

sistematicità del meccanismo corruttivo, posto in essere in un ampio arco

temporale e con due diversi imprenditori portuali, dimostrando una scarsa

consapevolezza dell'importantissimo ruolo pubblicistico ricoperto". Per questo

e per il fatto che esiste un "elevato pericolo attuale e concreto di inquinamento

probatorio", oltre alla possibilità che Signorini, se sottoposto a una misura meno rigida, riesca a "mettersi in contatto

con altri indagati per elaborare una strategia comune", per il manager si sono aperte le porte del carcere.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/interrogatorio-signorini-quando.html
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Maxi inchiesta: dopo Toti, domani l'interrogatorio di Paolo Emilio Signorini

di s.i. GENOVA - Dopo l'interrogatorio durato 8 ore del presidente di Regione

Liguria, Giovanni Toti , a Molo Giano, lunedì sarà la volta di Paolo Emilio

Signorini , l'ex presidente dell'Autorità portuale ed ex amministratore delegato

di Iren, sarà interrogato in tribunale per corruzione nella maxi inchiesta che per

lui ha fatto scattare il carcere. Signorini, infatti, si trova nella casa circondariale

di Marassi dallo scorso 7 maggio , nella stessa cella di Sebastiano Cannella , il

muratore di 59 anni che nel luglio 2022 uccise la moglie Marzia Bettino

strangolandola, che recentemente ha ottenuto uno sconto di pena a 24 anni.

Signorini si era avvalso della facoltà di non rispondere per il primo

interrogatorio che si era svolto in carcere. Dopo aver studiato le carte, le

novemila pagine dell'inchiesta che lo vedono citato in molti passaggi, tramite il

suo avvocato ha presentato la richiesta di voler rispondere alle domande dei

pm. Le accuse a Signorini includono il presunto ricevimento di denaro, regali e

favori come alloggi di lusso e fiches per il Casinò da parte del terminalista Aldo

Spinelli, in cambio di agevolazioni per le sue attività portuali. Inoltre, si ipotizza

che abbia favorito anche l'imprenditore Mauro Vianello , coinvolto anch'egli

nell'inchiesta per corruzione.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/42019-maxi-inchiesta-dopo-toti,-domani-l-interrogatorio-di-paolo-emilio-signorini.html
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Affondato il primo cassone della Diga di Genova

Ieri, con un mare più calmo, il cassone è stato riempito con inerti e poi acqua:

l'affondamento avviene anche grazie alle antenne Gps che ne rendono preciso

il posizionamento sul fondo. La procedura è stata completata in serata

GENOVA - È stato affondato nella serata di ieri il primo cassone della Diga

Foranea di Genova. Arrivato da Vado nella giornata di venerdì, il cassone è

rimasto fermo in attesa che le condizioni meteo marine migliorassero per

poter iniziare la delicata operazione. Ieri, con un mare più calmo, il cassone è

stato riempito con inerti e poi acqua: l'affondamento avviene anche grazie alle

antenne Gps che ne rendono preciso il posizionamento sul fondo. La

procedura è stata completata in serata. La sua lavorazione è consistita nella

posa dei ferri dell'armatura e nel successivo getto di calcestruzzo a ciclo

continuo , mediante l'utilizzo di casseri rampanti. Questa tecnica costruttiva ha

permesso di realizzare strutture che si sviluppano in altezza senza dover

ricorrere all'ausilio di ponteggi . In una prima fase è stata armata e gettata una

fascia di circa 80 cm di elevazione. Successivamente il cassero, una sorta di

pensilina mobile, è salita per step di circa 5 centimetri per volta. Il

completamento dell'elevazione è variato da 1 a 3 metri circa al giorno. All'opera ha lavorato di una squadra di 40

persone altamente specializzata nella realizzazione di queste grandi strutture cellulari per opere marittime. Per la

realizzazione della diga sono previsti 100 cassoni. Quelli più grossi verranno costruiti dalla Tronds Barge , la nave

cantiere che a breve partirà per Vado, e che oggi si trova a ponte Parodi, nel porto di Genova , dopo essere stata

allestita a Prà LEGGI QUI Per vedere in tempo reale le immagini di tutta l'operazione di affondamento potete

utilizzare le telecamere del servizio PortView , una iniziativa di Terrazza Colombo e Primocanale: CLICCA QUI PER

ACCEDERE.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/42024-affondato-primo-cassone-diga-genova.html
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Inchiesta, oggi la linea difensiva di Signorini

Parlerà con i magistrati. Domani il procuratore Piacente sarà ascoltato dalla

commissione antimafia sulle presunte infiltrazioni con Cosa Nostra e il voto di

scambio ipotizzato dall'indagine GENOVA - Inizio settimana importante per

l'inchiesta sulla presunta corruzione scoperta dalla guardia di finanza in Liguria

: oggi a palazzo di giustizia sarà interrogato l'ex presidente dell'autorità

portuale Paolo Emilio Signorini, unico indagato in carcere, domani il

procuratore di Genova Nicola Piacente sarà ascoltato a Roma dalla

Commissione parlamentare antimafia sui presunti collegamenti con Cosa

Nostra con alcuni indagati. Al centro della giornata di oggi c'è il secondo

interrogatorio investigativo da parte dei magistrati di Paolo Emilio Signorini,

l'ex presidente dell'autorità portuale ed ex amministratore delegato di Iren in

carcere dal 7 maggio per corruzione nell'inchiesta che ha portato ai domiciliari

il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti. È stato lo stesso manager,

tramite il suo avvocato Enrico Scopesi, a chiedere ai pubblici ministeri di

essere sentito. Signorini si era avvalso della facoltà di non rispondere nel

corso dell'interrogatorio di garanzia davanti al giudice, riservandosi di far

sentire non appena studiate le carte. L'ex presidente dell'Authority è accusato di aver ricevuto soldi e regali, ma anche

alloggi in alberghi di lusso a Monte Carlo e fiches per giocare al Casinò dal terminalista Aldo Spinelli. In cambio

avrebbe agevolato le sue pratiche per la gestione delle banchine in porto e i terminal. Per i pm Luca Monteverde e

Federico Manotti, inoltre, avrebbe agevolato anche l'imprenditore di Ente Bacini Mauro Vianello, anche lui indagato

per corruzione. Spinelli gli avrebbe anche fatto avere una consulenza da 200 mila euro da Iren. Prima di Signorini, che

spera presto di essere scarcerato, era stato ascoltato in una caserma della guardia di finanza in porto il presidente

Toti , ora ai domiciliari, che in otto ore ha risposto alle domande affermando di non avere commesso i reati che gli

vengono contestati. Domani invece il procuratore capo di Genova Nicola Piacente volerà a Roma per essere

ascoltato dalla commissione parlamentare antimafia sulle presunte infiltrazioni mafiose con un clan di Cosa Nostra e il

voto di scambio che sembra trapelare dalle carte della grande inchiesta sulla corruzione che ha creato un terremoto

giudiziario e politico in Liguria.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/42042-inchiesta,-oggi-la-linea-difensiva-di-signorini.html
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Inchiesta sul porto, lunedì l'ex presidente dello scalo Signorini sarà ascoltato dai pm

E' stato lo stesso manager a chiedere, attraverso il suo legale, di essere

interrogato Genova - E' previsto per lunedì 27 maggio l'interrogatorio di Paolo

Emilio Signorini, l'ex presidente dell'autorità portuale di Genoa ed ex ad di Iren

in carcere dallo scorso 7 maggio per corruzione nell'inchiesta che ha portato ai

. È stato lo stesso manager, tramite il suo avvocato Enrico Scopesi, a

chiedere ai pubblici ministeri di essere sentito . Signorini si era avvalso della

facoltà di non rispondere nel corso dell'interrogatorio di garanzia davanti al

giudice, riservandosi di farse sentire successivamente non appena studiate le

carte L'ex presidente dell'Autority è accusato di avere ricevuto soldi e regali,

ma anche alloggi in alberghi di lusso a Monte Carlo e fiches per giocare al

Casinò dal terminalista Aldo Spinelli . In cambio avrebbe agevolato le sue

pratiche per la gestione delle banchine in porto e i terminal.

Ship Mag

Genova, Voltri

https://www.shipmag.it/inchiesta-sul-porto-lunedi-lex-presidente-dello-scalo-signorini-sara-ascoltato-dai-pm/
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Porto commerciale: «Posa della prima pietra e contraddizioni dell'amministrazione»

FIUMICINO - «Nei giorni scorsi abbiamo assistito alla posa della prima pietra

del Porto Commerciale. L'opera è stata presentata in pompa magna dal

sindaco Baccini, dal Ppresidente dell'Autorità Portuale Musolino e dal ministro

delle infrastrutture e dei trasporti Salvini come un grande investimento dello

Stato che porterà occupazione e sviluppo». Così il comitato "I tavoli del porto"

«Il comitato ha sempre ritenuto necessaria una sistemazione sicura per i

pescherecci, forze dell'ordine e mezzi di soccorso a mare che operano da anni

in una condizione di insicurezza nell'attuale porto canale - sottolinea il comitato

-. Diciamo quindi si al porto peschereccio e alla darsena Servizi perché

risponde ad un bisogno di sicurezza degli operatori marittimi e quindi ad una

reale necessità del territorio. Allo stesso tempo diciamo no al secondo e terzo

lotto di questo porto cioè ai moli per le grandi navi da crociera e le navi ro-ro

(traghetti e porta container). Ci opponiamo a queste funzioni per le stesse

ragioni per cui siamo contrari al progetto previsto al faro: necessità di

imponenti dragaggi e conseguente devastazione dell'ecosistema marino ed

aumento dell'erosione costiera, mancanza di strutture logistiche per il traffico

indotto, inquinamento acustico e dell'aria con gravi conseguenze sulla qualità della vita e la salute delle persone e

sull'economia locale basata sul turismo di prossimità». Per queste ragioni - spiega il comitato chiediamo all'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale di rivedere il Masterplan approvato con il Piano Regolatore

Portuale per ridurne l'impatto sul territorio e l'aggetto a mare, rimodulare le destinazioni d'uso per metterlo al servizio

della pesca, dei mezzi di soccorso e emergenza ambientale, delle forze dell'ordine e della cantieristica nautica locale,

al fine di favorire insediamenti produttivi in aree idonee liberando spazi per la città in aree di pregio urbano (darsena)

e ambientale (fossa traianea). «Con l'inizio dei lavori di quest'opera (in realtà il cantiere è aperto da mesi ma ora

siamo in campagna elettorale) si concretizza ciò che molti cittadini non avevano chiaro, cioè che i porti che si

vogliono realizzare sono ben due, a meno di due chilometri di distanza l'uno dall'altro - sottolinea ancora il comitato -.

Nello stesso tempo si palesa anche la grande contraddizione dell'Amministrazione Comunale guidata dal Sindaco

Baccini che da un lato esalta la realizzazione di un porto dello Stato e dall'altro favorisce un progetto, quello della

Fiumicino Waterfront, di un fondo di investimento straniero, che si pone in aperta competizione con la portualità

pubblica, vanificando gli investimenti statali. Alla faccia della sovranità nazionale insomma».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/porto-commerciale-posa-della-prima-pietra-e-contraddizioni-dellamministrazione-n70lffnc
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Porto commerciale: «Posa della prima pietra e contraddizioni dell'amministrazione»

FIUMICINO - «Nei giorni scorsi abbiamo assistito alla posa della prima pietra

del Porto Commerciale. L'opera è stata presentata in pompa magna dal

sindaco Baccini, dal Ppresidente dell'Autorità Portuale Musolino e dal ministro

delle infrastrutture e dei trasporti Salvini come un grande investimento dello

Stato che porterà occupazione e sviluppo». Così il comitato "I tavoli del porto"

«Il comitato ha sempre ritenuto necessaria una sistemazione sicura per i

pescherecci, forze dell'ordine e mezzi di soccorso a mare che operano da anni

in una condizione di insicurezza nell'attuale porto canale - sottolinea il comitato

-. Diciamo quindi si al porto peschereccio e alla darsena Servizi perché

risponde ad un bisogno di sicurezza degli operatori marittimi e quindi ad una

reale necessità del territorio. Allo stesso tempo diciamo no al secondo e terzo

lotto di questo porto cioè ai moli per le grandi navi da crociera e le navi ro-ro

(traghetti e porta container). Ci opponiamo a queste funzioni per le stesse

ragioni per cui siamo contrari al progetto previsto al faro: necessità di

imponenti dragaggi e conseguente devastazione dell'ecosistema marino ed

aumento dell'erosione costiera, mancanza di strutture logistiche per il traffico

indotto, inquinamento acustico e dell'aria con gravi conseguenze sulla qualità della vita e la salute delle persone e

sull'economia locale basata sul turismo di prossimità». Per queste ragioni - spiega il comitato chiediamo all'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale di rivedere il Masterplan approvato con il Piano Regolatore

Portuale per ridurne l'impatto sul territorio e l'aggetto a mare, rimodulare le destinazioni d'uso per metterlo al servizio

della pesca, dei mezzi di soccorso e emergenza ambientale, delle forze dell'ordine e della cantieristica nautica locale,

al fine di favorire insediamenti produttivi in aree idonee liberando spazi per la città in aree di pregio urbano (darsena)

e ambientale (fossa traianea). «Con l'inizio dei lavori di quest'opera (in realtà il cantiere è aperto da mesi ma ora

siamo in campagna elettorale) si concretizza ciò che molti cittadini non avevano chiaro, cioè che i porti che si

vogliono realizzare sono ben due, a meno di due chilometri di distanza l'uno dall'altro - sottolinea ancora il comitato -.

Nello stesso tempo si palesa anche la grande contraddizione dell'Amministrazione Comunale guidata dal Sindaco

Baccini che da un lato esalta la realizzazione di un porto dello Stato e dall'altro favorisce un progetto, quello della

Fiumicino Waterfront, di un fondo di investimento straniero, che si pone in aperta competizione con la portualità

pubblica, vanificando gli investimenti statali. Alla faccia della sovranità nazionale insomma». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/552674/porto-commerciale-posa-della-prima-pietra-e-contraddizioni-dellamministrazione.html
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Un minorenne aggrappato sotto un camion tenta di imbarcarsi sul traghetto a Olbia

OLBIA. Nella serata di ieri, nel corso delle ispezioni ai passeggeri in imbarco

dal porto di  Olbia - Isola Bianca, gli agenti della Security dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare di Sardegna hanno individuato un minorenne,

probabilmente tunisino, mentre, aggrappato al pianale di un camion, tentava di

passare il varco di accesso in area sterile e, quindi, di imbarcarsi per Livorno.

Il giovane, privo di documenti, è stato consegnato agli agenti della Polizia di

Frontiera per le attività di competenza. Sempre ieri, la security dell'AdSP ha

fermato un turista di Rimini, in partenza per Livorno, con al seguito un carico

consistente di pietre prelevate durante la permanenza nell'isola. Il maltolto,

circa una ventina di sassi di grandi dimensioni, è stato rinvenuto nel bagagliaio

dell'auto e immediatamente segnalato alla sezione operativa territoriale

dell'Agenzia delle Dogane per le attività d'ufficio. Non si esclude, come nel

caso di qualche giorno fa, che alcune pietre, per la particolare conformazione,

siano state prelevate da aree archeologiche. I casi di ieri confermano

l'impegno dell'AdSP per assicurare controlli sempre più accurati, per la tutela

del patrimonio sardo e della vita di chi, con tentativi disperati e pericolosi, tenta

in tutti i modi di attraversare il mare. © Riproduzione non consentita senza l'autorizzazione della redazione.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci

https://www.olbianotizie.it/articolo/53766-un_minorenne_aggrappato_sotto_un_camion_tenta_di_imbarcarsi_sul_traghetto_a_olbia
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Gli agenti della Security del porto di Olbia hanno individuato un migrante minorenne
nascosto sotto un camion

Mag 26, 2024 Nella serata di ieri 25 maggio, nel corso delle ispezioni ai

passeggeri in imbarco dal porto di Olbia - Isola Bianca, gli agenti della Security

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna hanno individuato un

minorenne, probabilmente tunisino, mentre, aggrappato al pianale di un

camion, tentava di passare il varco di accesso in area sterile e, quindi, di

imbarcarsi per Livorno. Il giovane, privo di documenti, è stato consegnato agli

agenti della Polizia di Frontiera per le attività di competenza. Sempre nella

stessa giornata, la security dell'AdSP ha fermato un turista di Rimini, in

partenza per Livorno, con al seguito un carico consistente di pietre prelevate

durante la permanenza nell'isola. Il maltolto, circa una ventina di sassi di grandi

dimensioni, è stato rinvenuto nel bagagliaio dell'auto e immediatamente

segnalato alla sezione operativa territoriale dell'Agenzia delle Dogane per le

attività d'ufficio. Non si esclude, come nel caso di qualche giorno fa, che

alcune pietre, per la particolare conformazione, siano state prelevate da aree

archeologiche. I casi confermano l'impegno dell'AdSP per assicurare controlli

sempre più accurati, per la tutela del patrimonio sardo e della vita di chi, con

tentativi disperati e pericolosi, tenta in tutti i modi di attraversare il mare.

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci

https://www.seareporter.it/gli-agenti-della-security-del-porto-di-olbia-hanno-individuato-un-migrante-minorenne-nascosto-sotto-un-camion/
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"In Italia oggi non si possono utilizzare le batterie installate a bordo dei traghetti"

Politica&Associazioni L'allarme è stato lanciato da Lorenzo Matacena e

riguarda il mancato via libera a parte delle Capitanerie di porto che colpisce i

traghetti di Rfi, Siremar e Caronte&Tourist, Liberty Lines e Actv di Nicola

Capuzzo Napoli - L'Italia smentisce sé stessa. È questo il paradosso messo in

luce da Lorenzo Matacena, amministratore delegato di Caronte & Tourist, che

dal palco del 3° Business Meeting di SHIPPING ITALY andato in scena a

Napoli e dedicato al mercato dei traghetti e delle navi ro-ro, ha messo in luce l

fatto che le Capitaneria di porto in Italia ad oggi non autorizzano l'utilizzo delle

batteria installate a bordo delle navi. E questo "nonostante sia stato lo stesso

Stato italiano, con Rfi, a investire per dotare un suo primo traghetto della

possibilità di svolgere in modalità totalmente green le manovre in porto"

quando approda sulle due sponde dello Stretto di Messina. I l  tema è

particolarmente sentito perché, oltre a Rfi, almeno altre tre compagnie di

navigazione, Caronte & Tourist, Liberty Lines e Actv, stanno investendo per

dotare le navi di propulsione ibrida elettrica. "Al momento in Italia, al netto di

operatori che hanno iniziato prima di altri e che hanno beneficiato di percorsi in

deroga (Grimaldi Euromed), gli altri (inclusi noi) abbiamo installato batterie ma, nonostante gli apparati siano certificati

Rina, non c'è il beneplacito della Capitaneria di porto per l'utilizzo delle batterie in porto" ha spiegato Matacena. "Alle

Capitanerie di porto - ha aggiunto - resta la capacità di discernere, hanno ritrosia ad assumersi responsabilità in

assenza di un quadro normativo chiaro e noi armatori ce ne andiamo in giro generando extracosti ed extra peso.

Stesso discorso vale per noi ma anche per Actv a Venezia e Liberty Lines (dove sui nuovi Hsc c'è anche un tema

legato all'alluminio con cui sono costruiti che comporta rischi d'incendio ancora maggiori con il litio a bordo)". Sempre

l'a.d. di Caronte & Tourist ha ricordato come a bordo delle loro nuove navi ci siano colonnine per ricaricare le auto e,

nonostante siano state certificate Rina, il loro utilizzo non è permesso perché le autorità non hanno deciso se sia ok o

meno far salire a bordo delle navi auto con batterie al litio. Alla fine si vieta l'uso della colonnina di ricarica ma si

ammette l'imbarco a bordo dell'auto". Sul tema è intervenuto anche Francesco Russo, amministratore delegato di K-

Ships, che aveva seguito in prima persona proprio con la sua azienda l'ibridizzazione del traghetto Iginia di Rfi ,

confermando come, nonostante un'aposita notazione di classe ottenuta dal Rina, oggi la nave costruita a Genova

(cantiere san Giorgio del Porto) le batterie a bordo non può utilizzarle perché manca il via libera dall'autorità marittima.

L'allarme lanciato dall'armamento è dunque quello legato all'impossibilità di decarbonizzare il trasporto marittimo di

corto raggio se, anche quando le navi sono state costruite (in taluni casi con contributi pubblici Pnrr) per inquinare

meno, manca il quadro regolatorio e le autorizzazioni che le

Shipping Italy

Focus

https://www.shippingitaly.it/2024/05/26/in-italia-oggi-non-si-possono-utilizzare-le-batterie-installate-a-bordo-dei-traghetti/
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Capitanerie di porto dovrebbero rilasciare come nel caso dell'utilizzo delle batterie installate a bordo. ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Focus


